

A CARGO DE MI MISMO Génesis 1:27-28; 15-17; 3:1-19

ANZUELO:

Todos sabemos que un nuevo año, es una nueva oportunidad de parte de Dios para muchas cosas, y debemos aprovecharla. Y una de las grandes oportunidades que Dios nos pone delante es que podamos entender y auto aplicarnos el concepto “*Yo estoy a cargo de mi mismo*”. Si no lo hacemos padeceremos las consecuencias.

RELATO:

Eso fue lo que sucedió en la vida y el matrimonio de Adán y Eva. Génesis 1:27-28; 15-17; 3:1-19. ¿Quién estaba a cargo de la vida de Adán y de Eva? Cuente la historia

MIRADA:

1.-ES LA LEY DE LA RESPONSABILIDAD PERSONAL.

a.-Estar a cargo de si mismo es buscar cumplir con la ley de Responsabilidad Personal. La mayoría de nosotros ya somos grandes, en muchas ocasiones nos portamos como niños, cuando evadimos nuestra responsabilidad; nos ha hecho falta entender e interiorizar este principio: “*Yo estoy a cargo de mi mismo*”.

¿Qué significa estas palabras? Que; “Yo soy responsable de mis **emociones**, de mis **pensamientos**, de mis **palabras**, de mis **reacciones** y de mis **decisiones**”.

Significa que nadie puede impedir que usted se **emborrache**, nadie puede impedir que usted siga **manipulando** a la gente, nadie puede impedir que usted siga **criticando** a los demás, nadie puede impedir que usted siga **chismeando**, nadie puede impedir que usted siga **adulterando**, que usted siga **siendo religioso**, que usted siga **robando**, que usted siga siendo **hipócrita**, que usted siga **peleando** con su esposa(o) etc.

Esto terminara cuando usted se haga responsable de mis mismo y tome la decisión de cambiar.

b.-“*Y creo Dios al hombre a s imagen, a imagen de Dios lo creo; varón y hembra los creo. Y los bendijo Dios y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgadla y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra*” 1:27-28. ¡Adán, estas a cargo!

“*Y tomó pues Jehova Dios al hombre y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase..... porque el día que de el comieres, ciertamente morirás*” Gen. 2:15-17
¡Adán estas a cargo!

Fuimos creados con esa capacidad de tomar el control de nosotros mismos, de estar a cargo de nosotros mismos.

c.-Debemos pedir a Dios que nos ayude a entender, a interiorizar y a auto aplicarnos este concepto, principio: “*Yo estoy a cargo de mi mismo*” y *nadie mas*.

2.-LA MAYOR MUESTRA DE NO ESTAR ACARGO, ES CUANDO SE CULPA A LOS DEMAS O A LAS CIRCUNSTANCIAS.

a.-Es lo que hacen los niños. Porque es mucho mas fácil culpar a otros que aceptar la responsabilidad. Esto es un **medidor muy bueno** para **comprobar** si realmente estoy a cargo de mi mismo:

Si usted descubre que inmediatamente esta buscando a quien culpar por su: Mal carácter, su divorcio, su falta de dinero, su falta de espiritualidad, su adicción al teléfono, sus constantes peleas, por estar cambiando de iglesia, por no tener trabajo, por no saber como servir a la iglesia etc.

Entonces usted no esta a cargo de si mismo y lógicamente esta quebrantando la ley de Responsabilidad Personal y quebrantar una ley trae sus consecuencias.

b.-Sucedió en al vida matrimonial de Adán y Eva, después de que ambos estaban experimentado su primer crisis personal y matrimonial. Dios vino y les pregunto que habían hecho y su respuesta fue: *“La mujer que me diste por compañera me dio del árbol.... Y yo comí” 3:12 “... la serpiente me engaño..... y comí” 3:13*

Aunque al final, **reconocieron** su responsabilidad, *“... y yo comí”*. Sin embargo ese es el primer paso para salir del problema el segundo paso es buscar como **resolverlo**.

c.-Deje de culpar a los demás y póngase en acción para ver como superara la situación. Dinámica; repita después de mi: *“Yo soy responsable de mis **emociones**, de mis **pensamientos**, de mis **palabras**, de mis **reacciones** y de mis **decisiones**”*.

3.-LAS CONSECUENCIAS DE NO ESTAR A CARGO PUEDEN SER TERRIBLES.

a.-Irse de la iglesia, llegar al divorcio, perder a buenos amigos, herir y lastimar a la familia, ganarse el desprecio de los hijos, ser despedido del trabajo, irse al infierno, perder la casa, peleas en la iglesia con los hermanos etc.

No todo lo malo y negativo es culpa del diablo, son resultados de no estar a cargo de nosotros mismos.

b.-Las consecuencias para Adán y Eva fueron desastrosas **3:16-19**; En si lo que Dios aquí les esta diciendo es: *“Te hago responsable de lo que has hecho”*.

Quienes no cumplen con la ley de la responsabilidad personal están **condenados a** seguir repitiendo y cargando con sus mismos errores, vicios y malos hábitos y a continuaran **dañando a terceros**.

c.-¿Qué le esta diciendo Dios? **No tenemos porque seguir cargando** con estos vicios y pecados en este nuevo año, porque **con esta actitud nunca avanzaremos** y además esta el riesgo de seguir dañando a terceras personas.

ACCION:

1.-Hay que tomar la iniciativa personal de cambiar, hay que humillarnos, reconocer nuestro **pecado de irresponsabilidad** y pedir a Jesucristo que nos ayude a hacernos cargo de nosotros mismos.

2.-Dinamica; repita después de mi: *“Yo soy responsable de mis **emociones**, de mis **pensamientos**, de mis **palabras**, de mis **reacciones** y de mis **decisiones**”*.

